



JORNADA CIENTIFICA. Con la asistencia de más de cien profesionales en Química y Farmacia, fue inaugurada la 5a. Jornada Científica de Ciencias Químicas y Farmacéuticas, organizada por el Colegio de Químicos y Farmacéuticos. Sobre "Buenas prácticas de manufactura" habló el farmacólogo mexicano José Hernández Guzmán.

Fraude Electoral Empañaría Sacrificio de Pueblo y F.A.

Si la Corte Suprema no da pronta resolución al recurso de inconstitucionalidad contra la reforma electoral que pone al Consejo de Elecciones en manos de los democristianos, el resultado de los próximos comicios pue-

de anticiparse a favor del partido oficial, lo que constituiría un fraude no sólo para los otros participantes en la contienda, sino también para todo el pueblo.

Así lo declaran a EL DIARIO DE HOY analis-

tas imparciales de la situación política nacional, quienes recuerdan que para hacer realidad el actual proceso se han invertido millones de colones, pero sobre todo, la sangre de muchos activistas políticos y soldados, lo que constituye

—Favor pase a la página 55.

Colegio de Farmacéuticos Realiza Jornada Científica

El Colegio de Químicos y Farmacéuticos de El Salvador dio por iniciada, el viernes por la mañana, la Quinta Jornada Científica de Ciencias Químicas y Farmacéuticas, en el local del Cole-

gio, ubicado en la colonia San Francisco de esta ciudad.

La apertura del evento estuvo a cargo del farmacólogo mexicano,

—Favor pase a la página 25.

Varios Golpeados en la Apertura de XXVI Juegos

Por lo menos una decena de estudiantes de bachillerato de colegios privados e institutos nacionales de San Salvador resultaron golpeados ayer durante desórdenes que se suscitaron en la inauguración de los

XXVI Juegos Deportivos Estudiantiles, llevada a cabo en el Estadio Nacional "Flor Blanca".

Todo el esplendor y la emotividad deportiva que había caracterizado por muchos años la inauguración de los

—Favor pase a la página 17.

Resumen Nacional

LA DIRECCION de la Unidad de Salud del barrio Lourdes, de esta capital, hace un llamado a las personas residentes en las colonias El Granjero, Bolívar y otras aledañas, que fueron mordidas por un perro con rabia el 3 de mayo, para que se presenten a recibir el tratamiento adecuado.

FESTIVAL DE CINE FRANCES realizará el Servicio Cultural de la Embajada de Francia y el Cine Club "Primer Plano" de El Salvador del 12 al 18 de mayo, en la sala del Teatro Presidente a las 8:30 a.m. El objetivo del festival es dar a conocer la producción cinematográfica francesa de la década de los 80's, presentando películas de directores de la talla de Le Louch, Rohmer, Enrico y otros. Las películas por exhibirse en las fechas indicadas son "Partir-Returnar", "Beso Rojo", "Los Dorados 80's", "Estados de Animo", "Noches de Luna Llena", "La Vida de Familia" y "Zona Roja".

UN CURSO sobre "Nutrición, Manejo y Reproducción Porcina" ha sido organizado por el Centro de Estudios de la Producción Animal.

—Favor pase a la página 25.

Dice Escobar García:

Corte Debe Hacer Efectiva Independencia de Poderes

La ciudadanía espera que la Corte Suprema haga prevalecer la independencia de los poderes del Estado y declare inadmisibles la intromisión de la Asamblea en las facultades que corresponden al Poder Judicial, declarando nula la reforma al artículo 14 de la Ley Orgánica Judicial hecha por los democristianos.

Así lo declara el Dr.



HOMENAJE. El Lic. *Ciro Cruz Zepeda, Pdt. de la Corte de Cuentas, fue objeto de un homenaje de agradecimiento por los empleados de ese organismo.*

Roberto Escobar García, diputado por PAISA, al analizar la reforma a la Ley Orgánica del Poder Judicial, Escobar se refirió a la petición presentada por el Dr. Julio Funes Hartmann el 13 de

enero de 1987 y que aún no ha sido resuelta por la Corte.

El Diputado señala que una facultad esencial de los distintos poderes es:

—Favor pase a la página 55.

TAES Aclara Acusaciones sobre Operaciones Aéreas

Suscrita por el Ing. José Roberto Gutiérrez hemos recibido nota en la que explica la situación en que se ha mencionado a su empresa, TAES, con relación a las operaciones de líneas aé-

reas de carga en nuestro país.

La nota del Ing. Gutiérrez, Vicepresidente de la Empresa aludida, dice:

"Lic. o Francisco Mar-

—Favor pase a la página 71.

Descartan Móvil Político Atentado Hija de Morán C.

La Lic. Elena Margarita Morán, Juez 1º de Paz de San Salvador e hija del Dr. Rafael Morán Castaneda, diputado por el PCN, descartó que el atentado del que fue víctima la noche del jueves tenga tinte político y

considera que más bien fue un intento frustrado del robo de su vehículo.

Como lo informamos en nuestra edición de ayer, la Juez fue atacada a tiros la noche del jueves en la Calle La Flo-

—Favor pase a la página 57.

Tablero Judicial

Jurado a Estudiante por Violación es Postpuesto

Para el próximo martes ha sido señalado el jurado contra el estudiante universitario César Augusto López Toche, acusado de violación impropia en un menor de 13 años.

La Fiscal Específica, Dra. Gloria Esperanza Platero, informó que por segunda vez se intentará el martes próximo instalar la vista pública contra López Toche, quien endrogado abusó del menor, hijo de la señora que le daba pupilaje en la Calle El Progreso, de esta capital.

Aparece en el juicio, que se ventila en el Juzgado 5º de lo Penal, del que el acusado es estudiante de la Universidad Nacional y que cometió el delito el 2 de octubre del año pasado.



POR MILAGRO SE SALVA. La Juez 1º de Paz de San Salvador, Margarita Morán Castaneda (Izq.), expresa que milagrosamente se salvó del atentado de que fue víctima. La acompaña su madre, Sra. Yolanda Orellana de Morán.

ARENA Exige que INCAFE Aclare Compra Fungicida

Que el INCAFE aclare la compra del fungicida Q-2000 por un valor de 7.8 millones de colones, debido a que este producto es dañino para la cañafutura, exigen directivos de Alianza Republicana Nacionalista (ARENA).

ARENA agradece al señor R. Levy, gerente general de QUIMAGRO, las oportunas declaraciones que esclarecen, en parte, las quejas de los caficultores sobre el fungicida Q-2000 que el INCAFE compró, aseguran los informantes.

Las aclaraciones del Sr. Levy aportan nuevas luces como el hecho que la Dra. Rhina Escalante de Rey Prendes es una de las accionistas de QUIMAGRO y que no existen vínculos legales entre QUIMAGRO y QUIMCASA, distribuidores del fungicida antes mencionado, dicen.

También es importante la afirmación del gerente de QUIMAGRO que el producto Q-2000 no ha sido autorizado por

—Favor pase a la página 17.



GOLPEADA. Ayer durante la inauguración de los XXVI Juegos Deportivos Estudiantiles, en el Estadio Nacional de Flor Blanca, hubo enfrentamientos entre los alumnos de colegios e institutos nacionales. Una estudiante resultó herida al caerle un ladrillo en el ojo.